
Infoabend im Bürgerhaus Kiedrich am 27. November 2024

Ehrenamtliche Kleinprojekte und Nutzungskonzept „Alte Schule“



Am Mittwoch, den 27. November 2024, lädt die Gemeinde Kiedrich alle interessierten Bürgerinnen und Bürger um 19:00 Uhr ins Bürgerhaus Kiedrich zu einem informativen Abend rund um ehrenamtliche Kleinprojekte und die zukünftige Nutzung der „Alten Schule“ ein. Der Abend bietet wertvolle Einblicke in Fördermöglichkeiten für ehrenamtliche Initiativen und stellt die nächsten Schritte zur Entwicklung eines Nutzungskonzepts für die „Alte Schule“ vor.

Ehrenamt macht reich!

Kleinprojekte im Ehrenamt fördern und gestalten

Ehrenamtliches Engagement ist das Herz einer lebendigen Dorfgemeinschaft. Mit kleinen, aber wirkungsvollen Projekten tragen Ehrenamtliche in Kiedrich Tag für Tag dazu bei, das Leben vor Ort schöner und lebenswerter zu gestalten. Als Zeichen der Wertschätzung für dieses Engagement bietet die Gemeinde Fördermöglichkeiten für Projekte, die durch Vereine, Verbände, gemeinnützige Organisationen und private Initiativen getragen werden. Diese Förderung ist nicht nur eine finanzielle Hilfe, sondern auch eine Anerkennung für alle, die sich mit Herzblut für das Wohl ihres Heimatorts einsetzen.

Der erste Teil des Abends widmet sich den zahlreichen Möglichkeiten, die ehrenamtliche Kleinprojekte zur Stärkung des Dorflebens und zur Verbesserung der Lebensqualität in Kiedrich bieten. Frau Kühn vom Amt für den ländlichen Raum sowie Frau Walkenbach und Frau Dimter, zuständig für die Verfahrensbegleitung in der Dorfentwicklung, informieren darüber, was unter Kleinprojekten verstanden wird, wie man eine Förderung beantragen kann und welche Schritte notwendig sind, um diese Unterstützung zu erhalten. Vereine, Verbände, gemeinnützige Organisationen und private Initiativen mit Sitz in Kiedrich haben die Möglichkeit, für ihre Kleinprojekte Fördergelder über die Dorfentwicklung zu beantragen.

Neues Leben in der Alten Schule?

Ideen und Zukunftspläne

Im zweiten Teil soll es um die Nutzungsmöglichkeiten für die Alte Schule gehen. Dazu werden Herr Bordt und Frau Roth vom Architekturbüro BGF+ aus Wiesbaden eine Analyse des aktuellen Bauzustandes der Alten Schule vorstellen und einen Ausblick auf den voraussichtlichen Sanierungsbedarf geben. Auf der Grundlage einiger bereits im Rahmen

des Kommunalen Entwicklungskonzeptes genannten Nutzungsmöglichkeiten werden die Potentiale des Gebäudes für ein lebendiges Gemeindeleben nachverfolgt um im Anschluss mit den Kiedricher Bürgerinnen und Bürgern diese und weitere Nutzungsideen für ein neues Leben in der Alten Schule zu diskutieren.

Gemeinsam Kiedrich gestalten

Dieser Abend bietet eine ideale Gelegenheit für alle Kiedricher Bürgerinnen und Bürger, sich über die Fördermöglichkeiten zur Gestaltung des Dorflebens und die Weiterentwicklung eines wichtigen örtlichen Gebäudes zu informieren, Fragen zu stellen und Ideen einzubringen.

Veranstaltungsdaten im Überblick

Öffentliche Info-Veranstaltung

- **Datum:** Mittwoch, 27. November 2024
- **Uhrzeit:** 19:00 Uhr
- **Ort:** Bürgerhaus Kiedrich „Haus des Gastes“ großer Saal
- **Weitere Informationen zur Dorfentwicklung:**
www.kiedrich.de (www.kiedrich.de/wohnen-leben/dorfentwicklung)

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, am Infoabend teilzunehmen und sich über die Entwicklungen in Kiedrich zu informieren.

Gez.

Steinmacher
Bürgermeister

Autor: Bischoff & Partner